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Jeudi 23 mai : Retour sur ma soirée bilan de mandat 
 
Vous étiez nombreux à participer à ma réunion de bilan annuel aux Ponts-de-Cé.

Après un mot d’accueil de Monsieur le Maire, Jean-Paul Pavillon, je suis revenue sur
quelques points d’actualité. Le contexte actuel est porteur d’interrogations et
d’inquiétudes légitimes, entre conflits armés, dérèglement climatique et fragilités
démocratiques. J’ai évoqué les conséquences de la majorité relative et mon
positionnement politique. Enfin, j’ai terminé ma présentation en détaillant mon travail
parlementaire à travers quelques exemples concrets que vous retrouverez dans le
livret bilan de mandat.

Nous avons pu échanger sur différents sujets en réponse à vos questions
nombreuses : le grand âge, la ressource en eau, l’immigration, le choc des savoirs au
collège, le foncier agricole… Et avons poursuivi nos échanges de façon individuelle,
autour d'un verre.
 
Je remercie une nouvelle fois la municipalité pour la mise à disposition de la salle, les
élus et citoyens présents qui ont contribué à la réussite de cette soirée.
 
Mon livret bilan de mandat retrace mon activité de Députée sur l'année écoulée. Il
est disponible à ma permanence, sur demande par courrier postal ou en ligne :

Cliquez ici

ZOOM SUR...

LES RENCONTRES TERRAIN  
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VENDREDI 31 MAI : Zoom local à Loire-Authion
Zoom local à Loire-Authion.

Visite de Graines Voltz, leader français et un des premiers distributeurs européens
indépendants et producteurs de semences et jeunes plants, destinés aux
professionnels et aux collectivités locales.
https://www.graines-voltz.com/ 

Échanges avec le responsable des services techniques de Loire-Authion, sur la
réorganisation des 28 agents municipaux aux espaces publics. L'objectif est de
retrouver plus de proximité avec les habitants malgré les 114 km2 à entretenir.
 
Échanges avec le CLAP - club d'entreprises de Loire-Authion - qui mutualisent des
formations (Linkedin, Google, prise de parole…), visites d’entreprises et partagent leurs
besoins et conseils depuis presque 2 ans.
https://clap49.com/ 
 
Passage au Super U où les dirigeants et le Directeur du magasin nous ont évoqué
les sujets de recrutement, d’agrandissement, les problématiques d’inflation ou de
transport en commun… Cette visite « coulisses » nous a permis de découvrir une belle
organisation d’équipe avec ses 105 salariés.
https://www.coursesu.com/f-superu-andard-informations 

Fin du zoom avec un échange sur le projet de construction du futur centre
pénitentiaire avec 2 associations locales de riverains, les 3C et ADIRA, ainsi que des
élus de Loire-Authion.

Un grand merci à Jean-Charles Prono, Maire de la Commune de Loire-Authion, aux
élus présents et aux personnes qui nous ont accueillis.
 
Plus d'informations sur la commune :

Cliquez-ici
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MARDI 28 MAI :  Passage de la Flamme olympique à Chaudefonds-sur-
Layon
La Flamme olympique est passée dans notre Département.

C'est à 12h30 à Chaudefonds-sur-Layon, ma commune d'enfance, que j'ai assisté
avec grand plaisir à ce passage exceptionnel dans notre région.

Les enfants de l’école communale La Source trépignaient d'impatience en attendant
son arrivée. Ils nous ont chanté l'hymne olympique des enfants "la Flamme
Olympique".

Puis les 5 porteurs - Léo Bailly, Camille Laget - joggeuse, Vanina Paoletti - Athlète
kayakiste, Brigitte Gasté et Christelle Bourreau - se sont relayés la flamme pendant
1,1 kilomètre pour rejoindre la carrière où élus et public les attendaient en nombre.
 
Une grande fierté d'avoir vécu cet événement marquant l'ouverture prochaine des
Jeux olympiques d'été en France !
 
Pour voir tous les détails sur le passage de la Flamme en Maine-et-Loire :

Cliquez ici

https://www.maine-et-loire.gouv.fr/contenu/telechargement/21443/141647/file/FLAMME_GUIDE%20DU%20SPECTATEUR.pdf?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


VENDREDI 24 MAI  : Visite ministérielle au CHU d'Angers
J'ai participé à la présentation du projet Convergences du CHU d’Angers. 
 
L’équipe médicale a présenté au Ministre de la Santé, Frederic Valletoux, et Christophe
Béchu, Ministre de la Transition écologique et la Cohésion des territoires, les différentes
phases de ce projet de restructuration et de transformation en profondeur de
l’Hôpital et de l’offre de soins. 
 
La première phase vise à restructurer l’ensemble des services d’urgence. 
 
Plus d'information sur ce projet :

Cliquez ici

https://convergences.chu-angers.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


VENDREDI 24 MAI :  Handégamins
Participation à la 14ème édition de l’opération Grands Stades Handégamins aux
Ponts-de-Cé.

Un événement organisé par le Comité départemental de Handball du Maine-et-
Loire qui réunit plus de 1400 enfants, du CE2 au CM2 de 23 écoles participantes,
répartis sur 30 terrains pour jouer des matchs de handball de 10 minutes.

Les enfants ont aussi pu participer à différents ateliers, animés par des jeunes
bénévoles de l’Ifepsa Angers, pour sensibiliser au handicap, sur le thème des Jeux
Olympiques ou de la diététique.
 
Cette rencontre s’est achevée par un échange avec les jeunes bénévoles du Comité
départemental de Handball.

Plus d’informations :

Cliquez ici

https://www.handball49.fr/projetsetevenements?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


SAMEDI 18 MAI  : 50 ans de Bio en Anjou
Je participais aux "50 ans de Bio en Anjou", le plus ancien marché 100% bio de
France situé place Molière à Angers.

De nombreux acteurs biologiques locaux étaient présents comme Biocoop La Caba,
Bio Loire Océan et Biolait.

J'ai pu y découvrir le "Bio Bus", un espace dédié à des activités autour de
l’agriculture biologique à destination des familles et des groupes scolaires, afin de
renforcer la consommation de bio.
 
En 2024, 20% des fermes du Maine-et-Loire sont engagées en agriculture
biologique.



LUNDI 13 MAI :  Resto Troc au SAS de Beaucouzé
Nous avons partagé un repas, auprès des personnes accueillies au sas de Beaucouzé.
A la rue en région parisienne, ces personnes ont été orientées dans cet établissement
de la périphérie angevine pour 3 semaines afin de se mettre à l'abri et de faire le point
sur leur situation. L'objectif est d'identifier des solutions concrètes en matière de
logement, de santé et de situation administrative. 

L'association Resto Troc, en partenariat notamment avec France Terre d'Asile qui gère
le sas, propose régulièrement des ateliers cuisine aux personnes accueillies. Après
avoir découvert les spécialités de chacun, nous avons pu échanger (en anglais, ou
avec les moyens du bord...) autour de délicieuses préparations. Au menu : poulet
(façon afghane ou façon somalienne) et taboulés variés. Un moment d'échanges riche.

Je remercie les associations, les professionnels et les bénévoles qui rendent ces
temps de partage possibles.



LUNDI 13 MAI  : La société EDSUN
Découverte des locaux de l'entreprise Edsun, leader français de la conception et de
la commercialisation de toboggans, d'animations aqualudiques et de plein air pour
les campings, les parcs de loisirs et les collectivités.
 
10 personnes travaillent au bureau d'études à Mûrs-Erigné et 18 autres à Tiffauges sur
la partie commerciale et administrative.
 
Edsun travaille depuis 25 ans dans le respect des normes de sécurité et la recherche
d'innovations.
 
Plus d'informations : 

Cliquez ici

https://edsunloisirs.com/fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


LUNDI 13 MAI :  Les boîtes solidaires de Noël du Maine-et-Loire
J'ai rencontré des membres de l'association "L'Émoi de l'année" qui organise tous les
ans, depuis 2020, l'action des Boîtes de Noël Solidaires du Maine-et-Loire.
 
L'objectif de cette action est simple : collecter en décembre des boîtes cadeaux à
destination des personnes en situation de précarité et/ou d'isolement.
 
En 2023, l'objectif de la collecte a été atteint à 100% pour les boites cadeaux à
destination des femmes et des enfants, mais il a manqué de boîtes à destination des
hommes. Le challenge 2024 est de répondre à l’ensemble des demandes des
associations caritatives du Maine-et-Loire !
 
Pour parvenir à cette réussite, les 8 administrateurs de l'association sont aidés de 40
bénévoles qui les soutiennent dans la prospection de dons, la communication, mais
aussi le transfert des boites des points de collecte vers les locaux de tri, et dans la
vérification du contenu de ces boites. Un travail intense tout au long du mois de
décembre, mais une organisation qui s’anticipe déjà !
 
L'association recherche activement un local de 100m² pour stocker et effectuer le tri
des boites dans le secteur de Mûrs-Erigné/Ponts-de-Cé entre novembre et janvier.
 
Pour tout savoir sur cette généreuse initiative et découvrir cette association :

Cliquez-ici

ZOOM SUR...

 L'ASSEMBLÉE NATIONALE 

https://www.boitesdenoel49.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


MARDI 28 MAI :  Vote du Projet de loi d'orientation agricole
Après plusieurs semaines de débats à l’Assemblée, le Projet de loi d’orientation pour
la souveraineté en matière agricole et le renouvellement des générations en
agriculture a été adopté.
 
Ce texte va maintenant poursuivre son parcours législatif en étant examiné par les
Sénateurs. 

Ce projet de loi est la concrétisation des engagements pris auprès des agriculteurs,
lors de la crise du début de l'année, mais aussi bien avant : transmission, installation,
formation, diagnostic sur la capacité des exploitations à s’adapter au changement
climatique, simplifications.
 
Je salue le maintien des ambitions en matière environnementale et le soutien à
l'agriculture biologique en particulier, tout en simplifiant la réglementation sur les
haies et l’accès à l’eau d’irrigation notamment. 

D'autres travaux sont en cours pour répondre à l’ensemble des inquiétudes
formulées par les agriculteurs, particulièrement sur la question de leur revenu.
 
Plus d'informations sur le sujet :

Cliquez-ici

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/actualites-accueil-hub/souverainete-en-matiere-agricole-et-renouvellement-des-generations-en-agriculture-adoption-du-projet-de-loi?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


MERCREDI 22 MAI :  Printemps de l'évaluation en Commission des
finances
En Commission des Finances, au printemps, nous évaluons le budget de l'Etat. 
 
A ce titre, les auditions des Ministres se succèdent. J'ai saisi l'occasion pour interpeller
la Ministre chargée des collectivités territoriales, Dominique Faure, sur les finances
locales.

L'Etat accompagne financièrement les collectivités locales en augmentant chaque
année les principales dotations d'investissement. Néanmoins, je souhaite que l'Etat soit
plus vigilant avant d'imposer de nouvelles dépenses aux collectivités, notamment
avec la revalorisation du point d'indice. 
 
Enfin, j'ai rappelé la responsabilité minime des collectivités locales dans la
dégradation du solde public.
 
Pour voir mon intervention en Commission :

Cliquez-ici

https://youtu.be/6joQZBCu7gs?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


             LES ÉVENEMENTS NATIONAUX

JEUDI 23 MAI : Justice patrimoniale au sein de la famille
La proposition de loi visant à assurer une justice patrimoniale au sein de la famille a
été adoptée à l'unanimité.

Elle représente une avancée majeure pour les ex-conjoints, souvent des femmes,
victimes du paiement solidaire de l'impôt. Cette loi permet à l'administration fiscale
d'octroyer une remise gracieuse lorsqu'un ex-conjoint pourra prouver qu'il est
extérieur à la fraude à l'origine de la dette fiscale.

Je continuerai mon action pour assouplir les règles de la décharge de responsabilité
solidaire. 
 
Pour plus d'informations :

Cliquez-ici
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MERCREDI 1er MAI : Ce qui change en mai

Élections européennes : pour voter aux élections européennes le 9 juin 2024,
n'hésitez pas à faire procuration si vous ne pouvez pas voter :
https://www.maprocuration.gouv.fr/

 
MaPrimeRénov' : les modalités d'accès évoluent depuis le 15 mai 2024 :
🔹 Le diagnostic de performance énergétique (DPE) pour des travaux d'isolation
ou de changement de chaudière n'est plus obligatoire
🔹 Les maisons classées F et G peuvent désormais bénéficier d'aides pour leur
rénovation
🔹  Il sera possible de réaliser des travaux monogestes sans être obligé de
réaliser un geste de chauffage

 
Pour plus d'informations :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN... 

DANS LES MÉDIAS 
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RCF

Emission "l'invité politique"

Lire l'article

Pour retrouver toutes mes interventions média du mois :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN...

J'AI COSIGNÉ 

Taxe sur les transactions financières
Tribune de ONE (ONG de lutte contre l’extrême
pauvreté cofondée par Bono), cosignée par 25
Députés de la Majorité et de l'Opposition, pour
réformer la taxe sur les transactions financières

Lire la tribune

Pensions des femmes retraitées agricoles
Tribune intitulée "Pensions des femmes retraitées
agricoles", rédigée par Géraldine Bannier, afin de
dénoncer les inégalités qui persistent à l'heure de la
retraite entre les femmes et les hommes dans le
monde de l'agriculture

Lire la tribune

https://www.rcf.fr/actualite/linvite-politique-du-1819-rcf-anjou?episode=486939&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email
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https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2024/05/tribune-pensions-des-femmes-retraitees-agricoles.pdf?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Mai%202024&utm_medium=email


N’hésitez pas à consulter mon site internet pour rester continuellement informés.
Pour y accéder : 

Merci de votre attention et à bientot !

© 2023 Stella Dupont

Cliquez ici !

Rejoignez-moi sur les réseaux sociaux !
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10 rue Felix Faure

49290 Chalonnes-sur-Loire
02 41 17 26 02

stella.dupont@assemblee-nationale.fr
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